根木内中学校 保護者委員会だより 10 月号

根木内中学校保護者委員会 広報係

10月6日(木)10時より、第一多目的室において、第6回保護者委員会を開催いたしました。発行が遅くなりなりましたが、委員会の内容をお知らせいたします。

1.校長先生より

気候の変化に体調を崩している生徒が多いです。健康管理の方をよろしくお願いします。

3,4日に中間テストが終わり、結果に一喜一憂している姿を目にします。生徒はよく「今回は、頑張ったのに…」と結果だけにとらわれ、がっかりしていますが、一生懸命頑張った結果は、内容にもよりますが、大抵3ケ月以上かかるものです。継続して勉強していくことが大切です。3年生にとって2学期は、進路先選択に係るテストが多くなります。勉強に本腰を入れてください。

今日は、風が強く、枯葉がたくさん落ちているだろうと思って出勤しましたが、すでに地域の方が掃いてくださっていました。地域の方には本当に感謝しております。

2.保護者委員会委員長(江戸野さん)より

おはようございます。衣替えが終わり、やっと秋らしくなったと実感しております。

高校見学会は楽しく貴重な体験をさせていただきました。今月は合唱コンクールがあり、楽しみにしています。委員の皆さんにはお手伝いをお願いいたします。

3. 学校支援地域本部長(安達さん)より

こんにちは。高校見学会があったそうですが、私も千葉大学松戸キャンパスに大学見学会に行ってきました。 同じ大学でもキャンパス、学部によって学生さんの雰囲気の違いに驚きました。

4. 生徒の様子と夏休みの過ごし方(生徒指導主任 渡邉先生)より

体育祭、中間テストが終了し、合唱コンクールに向けて取り組んでいます。衣替えはしましたが、気温の変動が激しいので体調管理に気をつけてください。夏休みから 10 月にかけて自転車での交通事故が数件ありました。改めて交通ルールの確認をお願いします。また、SNS 上で知らない人と友達になったり、身元が分かる個人情報を載せたりということがあるようです。親が目を通すことが一番の抑止力になります。何かお気づきの点がありましたら、学校までお知らせください。

5.今後の活動・支援について

(1) 合唱コンクール

10/25(火)松戸市民会館にて行います。主に受付・ドア管理を行います。(全員)

(2) 補導員より

地区を重視して巡回等を行っております。保護者の方からの情報がありましたら、補導員(東さん)まで、お願いします。

1年学年主任(久保田先生)

*体育祭を無事終えることができました。先輩の一生懸命な姿や先生の激励に触れ、集団行動の学習ができたのではと思います。

*中間テストが終わりました。家庭学習の様子を見ると、やっている子といない子の差が出て、変動が大きかったように思います。同じところは受験までに2度勉強しないので、分からないところをなくし、計画的に取り組むことが大切です。

*学校生活は落ち着いていますが、一年生はまだ自分の行為による影響を十分に理解できずトラブルが起こりがちです。子どもたちに理解してもらえるようその都度指導に努めています。

2 年学年主任(河本先生)

*高校訪問の調べ学習を高校案内本やタブレットを使って始めました。幅広い進路学習としてワークシートを使って事前学習をしています。

*また、合唱コンクールに向けて練習にも熱が入っています。



3 年学年主任(藤本先生)

*3年生中心に動いてく体育祭として、演舞、ダンスでは素晴らしい演技が出来上がりました。応援団長、チアリーダーも前日の全先生方への挨拶、体育祭最後の全体挨拶では、成長の大きさを感じられる挨拶でした。

*学校生活では落ち着いた生活を送っています。中間テストも努力をしている、勉強している、と感じられる答案でした。今後は進路に向けて気を引き締めていかなければいけない、という話をしています。3年生最後の合唱コンクール、練習も始まって頑張っています。

《編集後記》

笑いと涙の体育祭が終わり、すぐ中間テスト・・・そして今月末には合唱コンクール♪ 「今日の根木中」に子ども達の練習の様子が何度もアップされているのを見ていると、 また根木中が一つの目標に向かってまとまりだしているんだなぁと感じます。 25日が楽しみですね!